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例会報告（平成１９年６月４日）

会長挨拶及び会務報告

( 夜間移動例会　吾妻庵 ）

　こんばんは。夜間移動例会にご出席頂きご苦労

様です。

今月誕生日・結婚記念日を迎えられた方々に心よ

りお祝い申し上げます。この例会終了後、私共４

人の為に慰労会が計画されて居ります。有難うご

ざいます。

 会長　内田裕雄

 「君が代」

 「奉仕の理想」

 会長　内田裕雄

 会長　内田裕雄

 幹事　花澤英昌

点 鐘

ソ ン グ

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

第一例会につき　結婚・誕生祝い

委員会報告

例会終了後、慰労会及び親睦会

６月の誕生・結婚記念祝

「誕生祝」

　　土屋俊夫会員

　　多部昭二会員

「結婚記念祝」

　　前川成吉会員

　　第１２回定例理事会

　　　　    ６月４日（月）　 17：00

　　　　    場所　吾妻庵

　 出席者：内田裕雄・齋藤逸朗・越川博光・

　 　　　　椎名鐐一郎・菅井直秀・石井省三郎・

　　　　　 土屋俊夫　各理事

　 　　　　花澤英昌幹事・石田喜一副幹事・

　 　　　　冨一美会員

理事会議事録

議題

１．５月の会計報告

　　会計より資料の配布、内容説明がありました。

質疑の後、全会一致で了承いたしました。６月の支

出を予測し、繰越出来る残高を考慮し、ブレザーを

会員全員につくることに全員の賛成を頂いた。

　　　25,000円　…　会より　　15,000円

　　　　　　　　　　自己負担　10,000円

１.ＣＬＰ導入研究委員会の組織をつくるようガバ

ナーから要請があったので、今後良く検討して組織

の人選等を進めたいと方向付けに賛同を得た。

併し、期間26日余り残されておりますが、皆様

方のご協力により大過無く、その積を果すこと

が出来そうです。暖かいご支援心より感謝申し

上げます。



　   一年を省みて

         第６分区ガバナー補佐　　菅井　直秀

　平成13年、世界全地区に「ガバナー補佐制度」が

実施されました。これがＤ.Ｌ.Ｐ最初の実践であり

ます。地区組織の改革は徐々に進んでいるようです

が、末端のクラブの改革はやっとＣ.Ｌ.Ｐを導入の

勉強が始まったばかりです。　当時はロータリーは

こんなもので良いのかな？と言う長年のロータリー

への想いは常にありました。

　白鳥ガバナーとの出会いでやる気が起きたのは事

実です。06年～07年度の６分区ガバナー補佐の13名

が全員同じ気持ちで改革路線の白鳥ガバナーをサ

ポートして魅力あるクラブ作りに着手しました。６

分区の会長、幹事会でロータリーの原点を再度勉強

しようと「奉仕の基本について」Ｉ.Ｍに標語を合

せ研修し勉強会に実践した次第であります。思いや

りと寛容の精神で、すべての人々から尊敬される人

間になり、地域社会のリーダーとして社会のために

尽くしたい、また一人ひとりが「他人の立場に立っ

てものを考え」「他人のお役に立つ」「社会のお役

に立つ」と同じ目標を持った同志の集まりなのだと

理解し、常に自己研鑚を心がけ善良な人柄で世評の

良い人物でありたいと思います。その品格、品性を

持ってクラブの奉仕活動に率先しましょう。この想

いは６分区全員が目標達成できたと考えています。

　各クラブ共、会長のやる気一つで魅力あるロータ

リークラブ作りが出来ると思います。又やる気のあ

る会長は選挙、推薦で３年位継続してやるべきだと

思いました。Ｃ.Ｌ.Ｐの導入も選択肢のひとつだと

思います。次期のガバナー補佐の方々も白鳥ガバ

ナーの改革路線に協力して、第2790地区全体のグ

レードアップに心がけて真の魅力あるロータリアン

を目標に自己研鑽していく事をバトンタッチしたい

と思います。お互いに頑張りましょう。

　ガバナー白鳥様は２年連続になり大変だと思いま

すが、お身体に気をつけて第2790地区の改革と魅力

あるロータリー作りのためにご尽力をお願い申し上

げます。一年間ご指導ありがとうございました。

菅井ガバナー補佐より

本日計 　 39,300円

累　計 1,258,300円

菅井直秀君・土屋俊夫君・内田裕雄君・花澤英昌君

　　　　　　　（一年間ありがとうございました）

椎名鐐一郎君（テレビ局のｲﾝﾀﾋﾞｭｰを受けました）

古西弘和君（焼肉屋が２周年を迎えられました）

齋藤逸朗君（７月よりご協力お願いします）

冨一美君（内田会長もう１ヶ月頑張って下さい）

土屋俊夫君（誕生祝のお礼として）

菅佐原盛治君・小室厚君・越川博光君・石井省三郎

君・越川忠君・向後雅生君・鈴木恭一君・小林定雄

君・古西弘和君・行木英夫君・鈴木勇君（一年間お

疲れ様でした）

例会日 会員数 出席

6月4日 37 32

MU ％

5 100.0

出席報告

菅井ガバナー補佐、土屋ガバナー補佐幹事に

内田会長より感謝状並びに記念品の贈呈

慰労会
（吾妻庵にて）

内田会長、花澤幹事に齋藤次期会長より

記念品贈呈

「乾杯」

 次年度会長 齋藤逸朗

ニコニコボックス




